

Tagesordnungspunkt 1

Ortstermin - Besichtigung Kindergarten ASH

Die Trägerschaft des Kindergartens Albert-Schweitzer-Haus ist zum 01. Juli 2021 von der Evangelischen Kirche auf die Stadt Bad Sobernheim übergegangen; ebenso ist zu diesem Zeitpunkt die Übernahme der Immobilie erfolgt. Auch das Personal ist in die Zuständigkeit der Stadt Bad Sobernheim übergegangen. Der Vorsitzende stellt die dreigruppige Einrichtung vor, in der momentan 60 Kinder unterschiedlichster Nationalitäten angemeldet sind und die nach dem offenen Konzept arbeitet. Das Gebäude verfügt über eine große Außenanlage, befindet sich in einem energetisch guten Zustand und wurde über die Jahre immer wieder angebaut. In der neu ausgestatteten Küche werden täglich bis zu 250 warme Mahlzeiten selbst gekocht und damit die Kinder im ASH, aber auch im Katholischen Kindergarten und im Kindergarten Leinenborn mit einem warmen Mittagessen versorgt.

Abstimmungsergebnis: ohne Abstimmung